

Quelle: WochenSpiegel Bi + Pr

Datum: 31.05.2019

Seite: 16 bzw. 2



Caritasverband wird EIFEL-Arbeitgeber

PRÜM. Der Caritasverband Westeifel e.V. schließt sich als 33. Netzwerkpartner der Arbeitgebermarke EIFEL an und übernimmt gleichzeitig mit speziellen Angeboten wie dem »Caritas Familienservice« oder auch der Beratungshotline »CariLine« eine Schlüsselfunktion als

aktiver Dienstleister im Qualitätsnetzwerk der Arbeitgeber. Als Anerkennung der Leistungen und Zertifizierungen nahm Caritasdirektor Winfried Wülferath von Regionalmarke-Geschäftsführer Markus Pfeifer die EIFEL-Arbeitgeber-Plakette in Empfang. **Foto: RME**